

tage à chercher si l'auteur a recueilli des faits nouveaux, ou si quelque erreur ne s'est point glissée dans son récit. On y trouve cependant plus d'une assertion qu'il seroit fâcheux de répéter, même devant les gens les plus simples. Buffon dit au sujet de l'accroissement des cornes des bœufs, vaches et taureaux, qu'elles tombent à l'âge de trois ans, et qu'elles sont remplacées par d'autres cornes qui, comme les secondes dents, ne tombent plus. Il n'y a pas de paysan qui ne démente sur ce fait l'éloquent Naturaliste. Cette erreur du premier volume n'est corrigée qu'au dixième.

Autre exemple. Si l'on s'avisoit de dire sur la foi de l'auteur, après avoir lu l'histoire des genettes dans